



INVITATION

SAMEDI 28 JUIN 2025

DE 10 H À 18 H

ÉCOLE LES ABEILLES

Georges-François LECLERC

Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur
Préfet des Bouches-du-Rhône

Benoît PAYAN

Maire de Marseille

**VOUS INVITENT À DÉCOUVRIR
LA NOUVELLE ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE
DE VOTRE QUARTIER**

Avant



Une école trop petite, fermée depuis plus de 10 ans à cause du manque d'entretien.

Après



Une nouvelle école moderne, durable, avec des équipements pour les enfants, dans le respect de l'architecture de l'école de 1850 et du quartier.

L'excellence pour tous



Des écrans numériques interactifs pour un apprentissage dynamique.



Un gymnase intégré à l'école à disposition des élèves et du centre d'animation des abeilles.



Retrouvez toutes les informations sur marseille.fr/ecoles



En 2027, une seconde école élémentaire verra le jour rue des abeilles.

8,8 millions d'euros

7 classes élémentaires

1 cantine

1 gymnase

1 bibliothèque

1 salle polyvalente



Georges-François LECLERC

Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur
Préfet des Bouches-du-Rhône



Benoît PAYAN

Maire de Marseille

LE PLAN ÉCOLES DU SIÈCLE, C'EST CONCRET.

Chaque inauguration d'école est une fierté. Parce qu'une école, c'est un lieu d'apprentissage mais aussi un lieu de vie, pour les enfants, les adultes, pour tout un quartier. Depuis cinq ans, nous agissons avec détermination pour donner aux petites Marseillaises et aux petits Marseillais des conditions dignes pour bien grandir et devenir des citoyens éclairés.

Le plan écoles porte ses fruits, et nous inaugurons régulièrement un nouvel établissement. C'est le cas aujourd'hui de l'école des abeilles. Trop petite, pas entretenue, cette école historique du quartier était fermée depuis dix ans. Alors nous avons travaillé sans relâche pour en faire une école neuve, moderne, durable, ouverte sur son quartier.

Elle sera un lieu de vie, avec un gymnase, une bibliothèque, et parce que les enfants du quartier méritent le meilleur, nous reconstruirons aussi très bientôt l'ancienne école, juste en face. Agir pour les enfants et pour nos écoles, c'est agir pour tous les Marseillais, c'est agir pour l'avenir de notre ville.



RENDEZ-VOUS SAMEDI 28 JUIN DE 10 H À 18 H

Toute la journée : kermesse et jeux pour enfants,
activités sportives.

Stands gourmands

10 h : inauguration officielle

en présence de

Georges-François Leclerc,

Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur

Préfet des Bouches-du-Rhône

et Benoît Payan,

Maire de Marseille.

16 h : boum boom des enfants.



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*



VILLE DE
MARSEILLE

